

## INDAHNYA KEGAGALAN

Oleh : Syaiful Bahri Djamarah

Gagal dan sukses adalah sebuah keniscayaan. Kegagalan, meski tidak diinginkan, dia datang tanpa diundang. Sukses tak dapat diraih gagal tak dapat ditolak. Dalam hidup ini kadang kesuksesan yang diraih justru tertolak dari kegagalan demi kegagalan yang pernah dialami.

Ketika masih bayi, sebelum bisa berjalan, kita sering gagal melakukannya. Tanpa berputus asa karena pernah gagal, kita selalu mencoba untuk bisa berjalan sebisanya dan akhirnya sukses bisa berjalan dengan lincah. Dari kasus ini, ternyata kegagalan memberi kekuatan untuk tidak menyerah sebelum berhasil. Pengalaman ini memberi inspirasi, bahwa jika cerdas memaknai kegagalan, sukses pun akan diraih.

Nilai kejuangan ini harus selalu ada dalam diri kita bila ingin sukses dan bahagia dalam hidup. Idealnya, memang setiap perjuangan tidak boleh gagal, harus sukses terus. Keharusan ini tentu saja bertolak belakang dengan pengalaman orang-orang sukses pada bidang tertentu yang pernah gagal. Akhirnya teori belajar, Trial and Error, gagal dan coba lagi, oleh Ivan Petrovich Pavlov dari Rusia (1849-1936) sesungguhnya

♦ BERSAMBUNG ke hal 3 kol 1

KAMIS - 20 MEI 2021

www.kalimantanpost.com

## ASSALAM . . .

## Sambungan Halaman 1

bertolak dari gagal dan sukses. Beberapa kali gagal, akhir anjing percobaan sukses membuka pintu kerangkeng yang mengurungnya.

Ini memberikan pelajaran bahwa binatang saja ingin sukses meski pernah gagal. Apalagi kita manusia yang punya akal, pasti berjuang keluar dari kegagalan. Buat apa meratapi kegagalan karena hal itu sia-sia, menghabiskan umur tanpa makna. Orang yang terlena dengan kegagalan adalah orang yang rugi. Bangkit dari kegagalan adalah kunci untuk meraih kesuksesan hidup.

Dalam dunia percintaan juga ada kegagalan. Gagal bercinta sering terjadi. Berharap cinta berbalas cinta, nyatanya cinta ditolak, bertepuk sebelah tangan. Kenyataan ini hendaknya tidak membuat kita berputus asa, tidak terima dan akhirnya bunuh diri. Soal cinta ditolak dan dikhianati itu biasa. Bukankah cinta itu tidak bisa dipaksakan? Ketika jenuh bercinta rindupun sima. Tinggal lagi, bagaimana kita menyikapinya. Sebaiknya, janganlah Anda berputus asa hanya karena gagal bercinta atau karena pernah dikhianati. Akan tetapi, buatlah orang yang pernah menolak cintamu atau yang pernah mengkhianati cintamu menyesal karena salah mengambil keputusan.

Teori Trial and Error sungguh memberi inspirasi bahwa jangan berputus asa dari kegagalan demi meraih sukses. Gagal pada bidang tertentu, masih terbuka peluang sukses pada bidang yang lain. Berjuang gagal, coba lagi, dan gagal lagi, akhirnya didapatkan kesuksesan. Itulah sebabnya, kega-

galan menjadi kekuatan yang maha dahsyat untuk meraih sukses. Kegagalan adalah kekuatan. Dialah api, pemberi semangat, pantang menyerah sebelum sukses.

Kegagalan adalah pengorbanan, bukan putus harapan, tetapi kesuksesan yang tertunda. Untuk memperjuangkan kesuksesan, orang rela mengorbankan apa pun juga. Tak peduli berapa banyak harta benda yang harus dikeluarkan, tak dihiraukan seberapa lelahnya mengeluarkan tenaga pikiran dan perasaan hanya untuk memperjuangkan kesuksesan. Percayalah, artis pernah gagal, pengusaha pernah gagal, olahragawan pernah gagal, seniman pernah gagal, dan penulis juga pernah gagal.

Kita tentu tidak pernah membayangkan bahwa orang-orang yang pernah gagal memberikan inspirasi tentang kesuksesan. Karena pernah gagal mereka sukses. Sebut saja misalnya, di bidang olah raga badminton, Rudi Hartono, Liem Sweking, Ick Sugiarto, Ferawati Fajerin, dan Hendrawan. Ilmuwan, Thomas Alfa Edison penemu lampu listrik, Isaac Newton penemu Hukum Gravitasi, James Watt penemu mesin uap, Charles Darwin penemu teori Evolusi. Pengusaha, Khairul Tanjung si Anak Singkong. Mereka-mereka inilah tokoh inspirasi tentang kegagalan dan kesuksesan, penuh hikmah, mencerahkan. Mungkin bagi mereka, kegagalan bukan sesuatu yang menakutkan, tetapi indah menawan.

Demikianlah, kegagalan itu ternyata indah. Indah karena memberi inspirasi tentang kesuksesan. Pantang menyerah adalah prinsip hidup. Belajar dari kegagalan adalah kunci sukses. Cerdas memaknai kegagalan adalah kenikmatan. Akhirnya, kitapun harus mengatakan, kegagalan itu indah kesuksesan. Good luck, see you again.